

かしこく（知）やさしく（徳）なかよく（共）たくましく（心体命）



学校便り 鹿折小学校

令和7年5月30日号

☎22-6876

令和7.4.1 現在 児童数189名

〈学校教育目標〉

志高く、自ら進んで考え、行動し、  
しなやかに未来を生き抜く

児童の育成

## 子供たちの活躍が輝いた運動会

### ご声援とご協力ありがとうございました。

5月17日（土）に開催した運動会では、ご家族の皆様にご来場いただき、子供たちに温かいご声援をいただきました。ありがとうございました。

小雨になることを予想し、プログラムを入れ替えての開催でしたが、お励ましのおかげで子供たち一人一人が自分のめあてに向かって取り組み、友達と力を合わせて頑張ることができました。

保護者の皆様には、当日、お子さんの早めの登校等について、ご理解・ご協力をいただき、大変ありがとうございました。皆様のご協力のおかげで運動会が順調に進む環境が整い、子供たちが伸び伸びと競技や演技を行なうことができました。心より御礼申し上げます。

6月も、運動会をはじめこれまでの学習で学んだ成長を毎日の生活につなげていくことができるよう、職員一同力を合わせて取り組んで参ります。



### PTAの皆様のご協力ありがとうございます。

5月16日（金）の運動会前日PTA環境整備作業では、多くの保護者の方が協力してください、プール南側駐車場を中心に環境整備をすることができました。多くの方にご協力いただいたので、短時間で作業を終えることができました。ありがとうございました。

また、運動会当日の準備作業、駐車場整理、来賓対応をはじめ、片付け作業にも多くの方のご協力をいただきました。無事に開催することができ、片付け等も短時間で終わりました。ありがとうございました。

## 5月20日（火）JRC加盟登録式

5月20日（火）の業前に、JRC加盟登録式を行いました。ユネスコJRC委員会の児童が中心となり、全校児童が仲良くお互いを認め、思いやりをもって助け合って生活していくことを呼び掛けました。

本校は全校児童がJRCに加入しています。この日は1年生の加盟を披露する式と同時に、ユネスコJRC委員会の児童が、学校全体としての取組を紹介しました。



## 5月16日（金） 5年生 田植え体験

地域学校協働活動委員の村上俊一さんにお世話をいただき、5年生が社会科の学習で田植え体験を行いました。お借りしている学校近くの水田で作業をしました。初めてのことなので、なかなかきれいに植えることはできませんでしたが、やり方をよく聞いて丁寧に苗を植えることができました。子供たちは秋の稻刈りまで、苗の成長を観察します。



子供たちは、身近なところで役立てられている具体例を知り、税の役割や自分たちの生活とのかかわりについて捉えることができました。

## 5月23日（金） 3年生 鹿折金山資料館見学

3年生が、学区内にある「鹿折金山資料館」を見学しました。海と生きる探究活動の学習として、子供たちは、鹿折金山について調べ、金山資料館の館長さんのお話を聞き、資料館近くの川に行って砂金取り体験をしました。



子供たちは熱心にメモを取りながら金山について調べることができました。この学習を通して、この地域で金が産出された歴史を知ることができました。

### 【学校からのお願い】

★欠席・遅刻等の連絡や登校時間について  
欠席や遅刻等の連絡は、マミコムを利用しての連絡をお願いしていますが、電話の場合は7時30分～8時15分の間にお知らせください。また、昇降口の開錠は7時30分ですでの、ご協力をお願いします。【鹿折小22-6876】

★休日、夜間等に児童が事故等にあった場合等の緊急の連絡について  
【学校携帯050-5475-6781】

### ★学校の電話の対応時間について

市内小中学校の一律の対応として、(市教育委員会の指導により、令和4年11月から)学校が電話連絡を受ける時間は朝7時30分から夕方6時までとなっています。ご協力をお願いします。

家庭生活習慣向上のため、鹿3運動(①鹿「あいさつ」運動、②鹿「ナイン・シックス」(夜9時就寝、朝6時起床)運動、③鹿「メディア1時間」運動)に取り組みましょう!